

Viral Hina Honorer Pakai BPJS, Karyawan PT Timah Dwi Citra Weni Kini Dipecat

Category: News, Trend

written by Redaksi | 06/02/2025



ORINEWS.id – PT Timah resmi memberhentikan Dwi Citra Weni, karyawan yang videonya viral karena diduga menghina pekerja honorer pengguna BPJS Kesehatan. Kabarnya, keputusan pemecatan tersebut diambil setelah perusahaan melakukan evaluasi dan pemeriksaan terhadap yang bersangkutan.

Kepala Bidang Komunikasi PT Timah, Anggi Siahaan, menyatakan bahwa pemecatan ini merupakan bentuk ketegasan perusahaan dalam menegakkan aturan dan menjaga etika kerja.

“Keputusan ini diambil setelah melalui proses evaluasi terhadap yang bersangkutan sesuai dengan ketentuan yang berlaku di perusahaan,” ujar Anggi dalam keterangannya, Kamis (6/2/2025).

Lebih jauh, siapa sebenarnya sosok Dwi Citra Weni ini? Berikut sekelumit profilnya yang bisa disimak.

Sosok Dwi Citra Weni

Dikutip dari *Sindonews*, Dwi Citra Weni awalnya diketahui sebagai karyawan PT Timah. Namanya jadi sorotan usai unggahan videonya di TikTok viral dan dirasa menghina honorer yang memakai layanan BPJS.

Setelah ramai diperbincangkan, Dwi Citra sempat membuat klarifikasi dan meminta maaf kepada pihak-pihak yang merasa tersinggung atas kontennya.

Pada pembelaannya, Dwi Citra menyebut konten yang viral itu adalah murni point of view (POV) dan tidak ada hubungannya dengan tempatnya bekerja. Meski begitu, netizen tetap menghujatnya dengan sadis.

Disarikan dari berbagai sumber, Dwi Citra disebutkan bertugas di bagian Lingkungan Hidup di PT Timah. Sebelum bekerja di sana, dia sempat bekerja di perusahaan lain sebagai Analis Kimia, Petugas Proteksi Radiasi, hingga PPU.

Pada kehidupan pribadinya, Dwi Citra punya akun TikTok pribadi di @wennymayzon1. Akun tersebut juga yang menjadi awal mula viralnya salah satu konten miliknya yang diduga menyindir pekerja honorer menggunakan BPJS Kesehatan.

“Ngantre ya dek, BPJS ya, hahaha, oh BPJS, masih honorer ya? kebetulan saya kan (menunjukkan nama perusahaan tempatnya bekerja, PT Timah), saya nggak ngantre dek, pasien prioritas. hahaha,” ucapnya sambil memperlihatkan logo PT Timah di seragamnya.

Video tersebut lalu viral dan menuai kecaman dari masyarakat luas. PT Timah yang ikut terseret segera menyampaikan permintaan maaf dan mengaku telah melakukan pemanggilan terhadap yang bersangkutan.

Setelah beberapa waktu, diketahui bahwa PT Timah memutuskan memecat Dwi Citra Weni dari statusnya sebagai karyawan. Hal

ini disebutkan sebagai tindakan tegas sesuai aturan yang berlaku di perusahaan.

Demikian ulasan mengenai sosok Dwi Citra Weni, karyawan PT Timah yang dipecat karena viral hina honorer pakai BPJS.[]